



KOMMENTAR

Alexandra Goll
Redaktionsleitung Hollabrunn
alexandra.goll@regionalmedien.at

Eine Geschichte aus dem Leben gegriffen

Egal was, Hauptsache es findet wieder einmal etwas statt. Das klingt etwas negativ und das möchte ich gleich ins Positive wandeln. Das Kabarett und die Erzählungen von Konstanze Breitebner waren amüsant, erfrischend und dermaßen realistisch, dass sich vermutlich jeder der Zuseher in einer der zahlreichen Rollen wiederfand. Toll und aufmunternd eröffnete sie ihr Stück: „Ich habe das Jammerantennendasein abgelegt!“ Also, Corona hin oder her, machen wir das beste aus der Situation und essen Schoko-Dinkelkekse.

Alarm: Nie wieder

Schoko-Dinkelkekse zur Beruhigung und dass Omi sein nicht schlimm ist erzählte Konstanze Breitebner.

BERICHTET ALEXANDRA GOLL

RETZ. „Endlich findet wieder einmal etwas statt“, die Freude war im Schüttkasten Retz hör- und spürbar, schon bevor die Künstlerin **Konstanze Breitebner** auftrat. Die große Verbindung zu Retz ist offensichtlich, denn sie spielte damals bei der Serie „Julia“ die Altbürgermeisterin und war im Jahr 2020 Weinpatin.

Zweiter Abend wird geplant Organisierter der Abend von **Michael Vesely** und Reinhold Griebler. Kulturstadtrat Stefan Fehring eröffnete den Abend mit einigen Regeln zu

größten Corona-Welle. Das Kabarett „Omi-Alarm“ könnte eine Autobiographie von Konstanze Breitebner sein, aber nein, es stammt aus der Feder von Susanne Felicitas Wolf. „Mein Enkelkind ist 14 Monate und wirklich ein Wunder“, schwärmt die Künstlerin auch im wahren Leben vom Omi-Sein.

Im Stück ist sie Helen Hampinger, Top-Anwältin in den besten Jahren, hat einen jüngeren Liebhaber und ihre Tochter macht sie zur Omi. - ach ja das Wort darf keiner sagen, denn es bedeutet Alarmstufe Rot. Sie erzählte vom grassierenden Großelternwahnsinn ihrer Freundinnen, von der „duzi duzi duzi“-Sprache und vom Hund namens „Pudding“. Als das kleine Wesen aber da war, änderte sich alles. Wir fragten im Publikum, ob sie die Sorgen nachempfinden können. „Zum 60. Geburtstag



Voller Action wird die Geburt des Enkelkinds nachgespielt.

meines Vaters offenbarten wir damals, dass er Opa wird, aber das ist schon 24 Jahre her und alle freuten sich“, erklärte Kulturstadtrat **Stefan Fehring**. „Kinder sind ein Geschenk“, ist **Martina Kramer** überzeugt und hätte nichts dagegen, wenn es bei ihren Kindern soweit wäre. Aus kinderreichen Familien kommen **Monika**

das O-Wort sagen



Organisatoren mit der Künstlerin Konstanze Breitebner

und **Willi Thurner** sind somit Trubel gewohnt: „Wann auch immer, wäre ein Enkel doch was Schönes.“ Für die Musik an der Violine sorgte **Nikolai Tunkowitsch**. Konstanze Breitebner beendete ihr Stück ebenso mit Corona-Bezug: „Wir sind ja nicht blöd, halten uns an die Regeln, dann wird es schon.“



Die Mitarbeiter der Firma Ploberger aus Retz freuten sich über einen amüsanten Abend, den Geschäftsführer Günther Macht sponserte.



Die Gäste, darunter auch Kulturstadtrat aus Retz Stefan Fehring, amüsierten sich herrlich.

Die Ringe wurden im Oktober getauscht



HOLLABRUNN. Verena Derner und Robert Kratochwill, beide wohnhaft in Kleinkadolz, heirateten am 30. Oktober in Hollabrunn.

Danke
Ich möchte hiermit auf diesem Wege ein ganz großes Dankeschön aussprechen an die so nette und hilfsbereite Familie (Frau mit Kind, Mann im Rollstuhl), die mir bei dem Vorfall beim Friedhof in Hollabrunn so hilfsbereit und in liebenswerter Weise zur Seite gestanden sind. Ebenso vielen Dank an Frau Kontrollinspektor Wegl für ihre Mühe.
G. Zehner

Webinar
Kopfschmerzen verstehen
Was tun wenn der Schädel brummt?
Stellen Sie Ihre Fragen im Chat an die Expertin
Referentin
OÄ Dr. Ingrid Söser-Brence
Mo., 14. Feb. 2022, 19:00 Uhr
auf meinmed.at/webinar

Romantische Reise zum Valentinstag verschenken

Jahr für Jahr freuen sich Verliebte auf diesen ganz besonderen Tag! Können Sie es auch kaum erwarten, Ihren Liebsten zu beschenken? Dabei unterstützen wir von **HOFER REISEN** Sie gerne mit tollen Angeboten zum Valentinstag. Wie wäre es mit einer romantischen Reise? Egal, ob City-Trip, Wellnesswochenende, Flug- oder Badeaufenthalt – ei-

nes ist gewiss, eine einzigartige Überraschung gelingt Ihnen auf jeden Fall! Profitieren Sie von unseren ausgewählten Hotels und freuen Sie sich auf eine schöne Zeit zu zweit! Mit **HOFER REISEN** gönnen Sie Ihrem Schatz und sich selbst eine wunderbare Auszeit! Gleich stöbern unter hofer-reisen.at/valentinstag
WERBUNG



Mit einer romantischen Reise von **HOFER REISEN** gelingt Ihnen die Überraschung zum Valentinstag auf jeden Fall!
Foto: Gettyimages

Josef Pawle wurde Ehrenelektromeister



WULLERSDORF. Vikariatsobmann-Stellvertreter aus dem Vikariat unter dem Manhartsborg und Dekanatsobmann aus dem Dekanat Hollabrunn **Jakob Raffel** gratulierten mit einigen Vertretern der Katholischen Männerbewegung (KMB) **Josef Pawle** zum 90. Geburtstag. Josef Pawle hat in den letzten Jahrzehnten Tatkraft bewiesen und war langjähriger Pfarrobmann. Er erhielt ein Glückwunschartikel, ein Präsent zur per-

sönlichen Stärkung und eine Urkunde „Bleib in deiner Freude“, unterzeichnet vom neu ernannten Männerseelsorger im Vikariat und wie bisher im Dekanat Pater **Stephan Schnitzer** und dem neu gewählten Diözesan- und Vikariatsobmann der Erzdiözese Wien **Johann Schachhuber**. Zudem ernannte Pfarrer Michael Elektromeister Josef Pawle auf Grund seiner vielen Verdienste um die Pfarrkirche zum Ehrenelektromeister mit Urkunde.

7. GMOA OIM RACE wild & lang

12.03.2022

15:30Uhr

3ER TEAMRENNEN IM FREIEN STIL
Ort: Mitterbach/Gemeindealpe
Start: Terzerhaus 1623m
Ziel: Talstation 800m
ab 19:00 Uhr Siegerehrung mit Live-Band „Queensize“ am Dorfplatz in Mitterbach

ANMELDUNG|INFO: www.gmoaomrace.at

& GOR MINI INFO

3er Teamrennen
Alter: 6 - 9 und 6 - 14
Start: Bereich Rehsattel
Ziel: Talstation
Besichtigung: ab 11:00 Uhr
Start: 13:00 Uhr



In Zusammenarbeit mit:
Österreichische Gesundheitskasse
Partner:
Medizinische Universität Graz
MeinBezirk.at
Mit freundlicher Unterstützung von:
die elisabethinen
günther & söss